

第7回文教森の会 **ハヶ岳バス一泊ツアー** H29年7月22日・23日

22日朝、大型バスに乗車した33名（3～76歳）は、北越谷駅からハヶ岳に向かって出発しました。車内では、ファミリー紹介を皮切りに、“やまびこさんの歌” やなぞなぞを楽しむこと3時間——爽やかな空気と緑豊かな夏の「清里の森公園」に到着。

子どもたちは、歓喜の声をあげて走り回り“あつという間”に仲良しになり、大人たちは自然を称賛しながらハヶ岳を楽しみました。

キープファームまでハイキング

緑の中はいくらでも歩けるよ



夏野菜の収穫 **トウモロコシ**

りっぱなトウモロコシだね



ジャガイモ掘り

ビニール袋に入りきれないね



ナスのもぎとり

大きなナス初めて見たよ



学園寮のロビーにて鑑賞

「南京玉すだれ」

橘洋子さん（ボランティアで同行）は、バーベキュー準備の待ち時間に日本語と英語二か国語で「熱演してくださいました。」



♪♪♪ さて さて さては南京玉すだれ…
ちよいかえせば、瀬戸の大橋 ♪♪♪

南京玉すだれ



バーベキュー

お父さん方は火付け役で大活躍

お母さん方は、野菜切で大張り切り

子どもたちは、食べて大喜び



雨音の中でバーベキュー

学園寮に着くや雨が降り出しましたが屋根付きのバーベキュー会場なので、安心して楽しむことができました。

翌朝は、一抱えもある大きなスイカ割（知人の寄贈）を楽しみ、バスに乗ってまきば公園・萌木の村（オルゴール館や買物）で遊びました。八ヶ岳の思い出と夏野菜のお土産を持って、バスに乗車するや「楽しかったね」「また、来年も行きたい！」の声が続出。予定より一時間も早く到着した北越谷駅前では、「またお会いしましょう」の挨拶で解散となりました。

学園寮での朝食

みんなと一緒にの食事は楽しくて
つつい食べ過ぎちゃうね。



まきば公園

霧が立ち込める中、子どももヒツジも
“わいわい”“メエメエ”大騒ぎ。



文教森の会33名の笑顔

朝もやの学園寮前にて



朝もやの中でスイカ割

朝食後、玄関前広場にて
がんばって!!みぎみぎ!右なのに…。



こりゃまあ！
おいしいこと！
おいしくてやめら
れないわね

🐏🐏🐏 ホントの話 可愛い羊 🐏🐏🐏

大きな木の下で休んでいるヒツジ
ひつじさーん！ひつじさーんと叫んだけれど…
見向きもしないで 知らんかお。

ヒツジたちの方に向かって、
メエー メエー メエー とないてみたよ。

すると、こちらに向かって
20頭のヒツジ走ってきたよ。

🐏まきば公園にて🐏

